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TRADUÇÃO	  

	  

UCES	  –	  Fundo	  de	  R$	  1mi	  em	  3	  anos.	  
Sugestões	  bombásticas	  de	  senhor	  Amano	  
A	  luta	  pela	  ressuscitação	  de	  novos	  negócios	  

 
A	  UCES	  (Presidente:	  Toshiaki	  

Yamamura)	  realizou	  a	  reunião	  ordinária	  
no	  dia	  17	  desse	  mês,	  às	  15h30,	  no	  salão	  
da	  biblioteca	  juvenil	  de	  Colônia	  Pinhal.	  
Compareceram	  cerca	  de	  60	  pessoas	  
para	  discutir	  idéias	  sobre	  eventos	  e	  
novos	  negócios	  para	  o	  ano	  que	  vem.	  

O	  poderoso	  senhor	  Tetsujin	  Amano,	  
que	  mora	  a	  cerca	  de	  dois	  anos	  e	  meio	  
na	  região,	  e	  conhecido	  por	  fazer	  
inúmeras	  observações	  bizarras,	  fez	  a	  
sugestão	  bombástica	  para	  criação	  de	  
fundo	  de	  R$1.000.000,00.	  Esse	  assunto	  
será	  levado	  formalmente	  para	  
discussão	  na	  assembleia	  geral	  ordinária	  
em	  janeiro	  de	  2012.	  

	  
Carta	  de	  Agradecimento	  Federal	  
pelo	  Deputado	  	  Federal	  Junji	  Abe	  

Por	  estar	  ciente	  que	  a	  UCES	  sofre	  com	  
a	  falta	  de	  despesas	  operacionais,	  o	  senhor	  
Amano	  tem	  compensado	  R$10.000,00	  todo	  
ano	  por	  três	  anos,	  porém	  esse	  ano	  será	  o	  
último	  ano.	  	  

O	  Senhor	  Yamamura	  esteve	  
planejando	  usar	  essa	  ajuda	  para	  criar	  
novos	  negócios	  para	  angariar	  rendas,	  em	  
vez	  de	  utilizá-‐la	  para	  despesas	  de	  
funcionamento	  da	  entidade.	  

Houve	  sugestão	  de	  um	  participante	  
para	  trazer	  cantor	  famoso	  do	  Japão	  para	  
fazer	  show	  turnê,	  mas	  o	  Presidente	  
Yamamura	  achou	  que	  deveria	  pensar	  bem	  
no	  assunto.	  O	  próprio	  Presidente	  sugeriu	  a	  
compensação	  de	  lucro	  de	  vendas	  de	  flores	  
e	  frutas	  recebidas	  como	  doação,	  em	  
barracas	  nos	  eventos	  realizados	  em	  todas	  
as	  associações	  culturais.	  

O	  Deputado	  Federal	  Junji	  Abe	  também	  
explicou	  sobre	  a	  experiência	  que	  houve	  
com	  uma	  entidade	  que	  conseguiu	  a	  ajuda	  
por	  vários	  anos,	  com	  a	  abertura	  de	  uma	  
conta	  bancária	  	  por	  um	  associado.	  Além	  
disso,	  sugeriu	  a	  idéia	  de	  abrir	  seminários	  
ou	  palestras	  sobre	  agrícola	  com	  cobrança	  
de	  taxa	  aos	  ouvintes.	  

No	  final	  da	  reunião	  o	  senhor	  Amano	  
disse	  ter	  uma	  sugestão:	  -‐	  	  Se	  continuar	  
dessa	  forma,	  a	  UCES	  irá	  declinar.	  Um	  
sistema	  sem	  capital	  sumirá.	  Necessita	  de	  
fundo.	  Vou	  apoiar	  para	  angariar	  
R$1.000.000,00	  em	  3	  anos.	  Quero	  que	  me	  
usem	  para	  melhorar	  o	  país.	  

Isso	  significa	  que,	  ao	  valor	  conseguido	  
internamente	  pela	  UCES	  o	  senhor	  doará	  
1.5vez	  mais	  em	  relação	  a	  esse	  valor,	  e	  ao	  
valor	  conseguido	  externamente	  e	  pelas	  
empresas	  doará	  o	  mesmo	  em	  relação	  a	  
esse	  valor.	  Ele	  continuará	  fazendo	  isso	  por	  
3	  anos	  e	  pretende	  conseguir	  o	  fundo.	  Foi	  
sugerido	  para	  ser	  discutido	  na	  assembléia	  
geral	  do	  dia	  21	  de	  janeiro.	  Todos	  os	  
participantes	  ouviram	  com	  olhares	  muito	  
sérios.	  

Houve	  também	  os	  acertos	  de	  datas	  de	  
eventos	  de	  ano	  que	  vem.	  

Os	  principais	  acontecimentos	  serão:	  
Dia	  2	  a	  4	  de	  março	  –	  Festa	  da	  Uva	  –	  São	  Miguel	  
Arcanjo	  
Dia	  18	  a	  19	  de	  maio	  –	  Festa	  de	  Kaki	  Fuyu	  Piedade	  
Dia	  10	  de	  junho	  –	  Festa	  de	  Sushi	  –	  Registro	  –	  
previsão	  
Dia	  17de	  junho	  –	  50	  anos	  de	  Bunkyo	  de	  Sorocaba	  
Dia	  5	  de	  agosto	  –	  50	  anos	  de	  Colônia	  Pinhal	  
Dia	  18	  de	  agosto	  –	  Heiwa	  Toro	  nagashi	  e	  Bon-‐odori	  –	  
Registro	  
Dia	  29	  de	  setembro	  –	  Noite	  de	  japonês	  –	  Mairinque	  
Dia	  2	  de	  novembro	  –	  Toro-‐naashi	  –	  Registo	  

	  



Foi	  notificado	  que	  realizaram	  pela	  
primeira	  vez	  a	  confraternização	  de	  
deputados	  eleitos	  patrocinado	  pela	  
UCES,	  no	  Bunkyo	  de	  Vargem	  Grande,	  
grandiosamente	  com	  cerca	  de	  200	  
participantes.	  Senhor	  Yamamura	  
comentou	  sobre	  o	  andamento	  do	  
contrato	  social	  que	  estava	  por	  muito	  
tempo	  abandonado.	  

A	  abertura	  do	  evento	  foi	  feito	  pelo	  
senhor	  Shuji	  Nishikawa,	  Presidente	  do	  
Bunkyo	  de	  Pinha,	  e	  no	  final	  o	  Deputado	  
Federal	  Junji	  Abe	  entregou	  o	  Diploma	  
de	  Agradecimento	  Federal	  ao	  Senhor	  
Amano	  e	  ao	  Senhor	  Yamamura	  em	  
surpresa.	  

A	  reunião	  ocorreu	  dando	  
continuidade	  ao	  animado	  Bonenkai.	  	  

	  	  
 


